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3 Piéces

80 m?

Réf. PP2-2245
1575000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Dans un quartier recherché, a deux pas du Musée Galliera, au 6eme et
dernier étage par ascenseur d'un immeuble 1890 de standing, un
élégant appartement d'une superficie au sol de 80,88 m? (77,50 m2
Carrez) offrant une vue dégagée sur la Tour Eiffel et le Palais de
Tokyo.Lumineux de par son emplacement et son étage éleve,
|'appartement présente une entrée avec placard, un séjour, une cuisine
ouverte, deux chambres avec placard, une salle de bains avec wc, un
petit bureau.Plan optimal, aucune perte de place.A proximité immédiate

des écoles, commerces et transports, cet appartement en parfait ...

In a sought-after area, close to the Galliera Museum, on the 6th and top floor by
elevator of a luxury 1890 building, an elegant 80.88 sqm apartment (77.50 sqm
Carrez) with an unobstructed view on the Eiffel Tower and the Tokyo Palace.Very
bright thanks to its location and high floor, this apartment features an entrance with
storage, a living room, an open kitchen, two bedrooms with storage, a bathroom
with toilets and a small office.Optimal plan. No loss of space.Close to schools,
shops and public transport, this apartment in perfect condition offers greatpotential.,

luxury real estate ...
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